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就买超级大乐透

□记者 丁进阳

本报讯 7月 9日上午，市武术
协会武子梅花拳培训基地成立仪式
在湛河区北渡街道北渡村举行。我
市武术界人士纷纷前来祝贺。

据了解，武子梅花拳属于梅花
拳四大流派之一“穿心梅”，起源于
春秋战国时期，由著名军事家孙武
创编，全称为“孙武子穿心梅花
拳”。黄河以南穿心梅派系创始人
是曹振谱（1879—1950），他于 1921
年在开封设武场授徒，先后收寇运
兴、郭绍芳、王邦宪等人为徒。寇运
兴有四个子女，均自幼练武子梅花
拳。其次女寇凤仙 1980年退休后
定居平顶山，常年在河滨公园义务
授拳。

在寇凤仙的众多弟子中，黄海
玲毅力最强、习武最精，被寇凤仙指
定为许昌武子梅花拳第五代传人。
黄海玲是叶县人，现定居市湛河区
北渡街道北渡村。一直以来，她在
河滨广场开课收徒，走进小学义务
授拳。武子梅花拳传承2000多年，
堪称武术“活化石”，2009年被列入
平顶山市非物质文化遗产名录。

武术“活化石”
传承2000多年
我市武子梅花拳
培训基地成立

□记者 傅纪元

本报讯 在传统观念中，电子竞技因直接
被等同于网络游戏而受人非议。我市本土的
电竞团队因缺少资金、缺少交流平台和社会
氛围不浓厚等原因一直在夹缝中生存。7月
9日上午，一项国家级的电竞联赛（戏谷escc
中国电竞联赛）河南平顶山赛区启动仪式在
位于市区矿工路的A+电竞馆举行，组织者计
划在全市设立10个电竞点接受玩家报名，电
竞从业者期待由此带动行业的后续发展。

据了解，该项联赛是由文化部批准的一
项国家级赛事，比赛已在全国拥有超过5800
家网吧的加盟商，涵盖20多个省份，拥有超
过1000万注册用户。7月份，我市进行选拔
赛，优胜者代表我市参加省级比赛，8月初进
行全国总决赛。通过总决赛可赢取的奖金总
数超过100万元。

电竞是体育运动项目

提起电子竞技，许多人的第一印象就是
玩电子游戏，这通常被认为是不务正业。尤
其青少年家长更是担心孩子沉迷游戏，荒废
学业。市体育局有关领导在仪式现场告诉记
者，国家体育总局2008年将电子竞技定义为

第78号体育运动项目。
“电子竞技并非网络游戏，体育部门有明

确定义，它是以电脑为媒介，在公平、公正的规
则下有时间限制的比赛，网络游戏不具备这些
特征。”该项赛事有关负责人杨书惠说。电子
竞技运动利用电子设备作为运动器械，是人与
人之间的智力对抗运动。电子竞技运动可以
锻炼和提高参与者的思维能力、反应能力、心
眼四肢协调能力和意志力，培养团队精神。

网吧九成人都在玩电竞

据介绍，从2014年开始，我市一批网吧相
继转型成功升级为网咖或电竞馆，摆脱了此
前许多人眼中对网吧“脏乱差”的不良形象，
变成环境优雅、配置智能、服务多元的“高大
上”服务场所。

“现在网吧都在进行转型，电竞馆或网咖
店都在做电子竞技赛事，网咖中90%的人都
在进行电子竞技对抗。”杨书惠说。

记者随后在启动仪式现场采访了兄弟网
咖等几位负责人，他们告诉记者，目前网吧每
周都会有电子竞技赛，包括英雄联盟、dota等
时下较火的游戏，网吧里大多数人都在玩。
多数网吧就是为了玩游戏而存在，例如现在
很流行“五人开黑”，这些在家里是没法完成

的，所以网吧通过举办比赛吸引顾客。很多
人认为网吧是个夕阳产业，但电子竞技的兴
起救活了网吧。

行业两极分化严重

据了解，我市目前并没有职业电子竞技
队伍，平时在网吧里进行电竞比赛的主要是
高校学生，“以前曾组过队伍，后来出于种种
原因解散了。”一家网吧的负责人牛攒说。原
因主要在于比赛太少，赞助商少，我市乃至整
个河南省的电竞氛围不够浓厚。

“现在电竞行业呈两极分化，许多大财团
的富二代在做电竞，每年投入几千万在电竞
比赛上，所以很多优秀的电竞人才去了北上
广等大城市，去寻找大的队伍，像我市这样的
地方留不住人。”牛攒说，好的电竞选手年薪
可达四五百万元，电竞解说则可超过1000万
元，但普通电竞选手一个月也就赚一两千元。

从去年开始我市出现电子竞技馆，该行
业仍处于起步阶段，没有得到高速发展。杨
书惠称，一直在夹缝中生存的电竞行业不仅
缺少资金支持，社会对电竞即网游的刻板成
见也会影响发展。业内人士认为，只有得到
政府支持、社会认可和资金保障，电竞行业才
会真正发展为产业。

电竞事实上是体育运动项目，我市电竞行业夹缝中迎来机遇

电竞联赛邀鹰城玩家显身手

新华社巴黎7月9日电（记者岳
东兴 张寒）正在法国东部城市米卢
斯“扎营”集训的中国女足国家队，9
日公布了里约奥运会18名参赛和4
名备选球员的名单。

值得一提的是，前队长吴海燕
在缺席了5月那一期22人集训名单
后，最终进入了奥运阵容。中国女
足4名备选队员是韩鹏、李影、娄佳
惠、毕晓琳。其中，韩鹏是去年参加
世界杯的主力边前卫。按照计划，7
月16日，中国女足将与世界强队法
国女足进行一场友谊赛，7月21日
将奔赴巴西。奥运名单如下（数字
为球员参赛号码）：

门将：1赵丽娜 18张越
后卫：6 李冬娜 14 赵容 3 薛

娇 2刘杉杉 5吴海燕 4高晨
中场：7任桂辛 8谭茹殷 15张

睿 16杨曼 13庞丰月
前锋：11 王珊珊 9 马晓旭 12

王霜 17古雅沙 10杨丽
备选球员：19韩鹏 20李影 21

娄佳惠 22毕晓琳。

中国女足公布
奥运最终名单
吴海燕入选韩鹏备选

7 月 9 日，美国选手小威在颁
奖仪式上。当日，在英国伦敦进行
的 2016 温布尔登网球公开赛女子
单打决赛中，美国选手小威廉姆斯
以 2 比 0 战胜德国选手科贝尔，夺
得冠军。这是 34 岁的小威职业生
涯收获的第 22 个大满贯单打冠军
头衔，追平了格拉芙保持的大满贯
女子单打夺冠最多纪录。

新华社记者 叶平凡 摄

大满贯22冠
小威追平格拉芙

本报讯 昨日，NBA休斯敦火箭队与
26岁的全明星后卫詹姆斯·哈登（上图）重
新商谈了合同，并且已经达成了一份4年
总价值1.18亿美元的新合同，这也是火箭
队历史上开出的最大球员合同。

2012-2013 赛季开始之前，哈登被雷
霆队交易至火箭队，随后他与火箭队签了
一份5年总价值7680万美元的合同。如
今，哈登与火箭队重新签了一份合同，并
且变成了4年总价值1.18亿美元。按照新
合同，哈登在未来四年内的薪水依次是：
2650万美元、2830万美元、3040万美元和
3270万美元（球员选项）。“我很开心能继
续在这里待四年。”哈登说道，“对我而言，
这里就是家。”对于火箭队来说，这份新合
同使得他们能够长期围绕哈登组建球队。

火箭队历史上排名前十位的球员合同
如下：詹姆斯·哈登（4年1.18亿）、德怀特·霍
华德（4年8759万）、史蒂夫·弗朗西斯（6年
8500万）、莱恩·安德森（4年8000万）、姚明
（5 年 7500 万）、斯科特·皮蓬（5 年 7300
万）、麦蒂（3年6300万）、哈基姆·奥拉朱旺
（5 年 5500 万）、埃里克·戈登（4 年 5300
万）、莫里斯·泰勒（6年4800万）。（罗森）

4年1.18亿美元!
火箭与哈登签队史最大球员合同

昨晚，2016年中超联赛第16轮，上海上港主场50大胜河南建业。第8分钟，武磊右路传中，胡尔
克抢在麦克格文之前把球踢进。第32分钟，武磊右路直传，埃尔克森带到禁区线附近，起左脚打球门
远角得分。第37分钟，建业球员李晓明被红牌罚下。第59分钟，武磊破门。第67分钟，吕文君把球
踢进球门。第72分钟，埃弗拉禁区中路头球得分。最终上港50大胜建业，积30分升到联赛第三。

图为上港球员埃尔克森与建业球员在比赛中对抗。

上港狂进五球

建业惨败


